# Wirtschaft



#### DI HERMANN KLAPF

 Das Lagerhaus Wechselgau schließt sich dem Hatric Abendeinkauf am 20.
März mit tollen Angeboten an.

## Singlehaushalte im Vormarsch

Die Anzahl der steirischen Haushalte steigt: Das ist eines der Erkenntnisse aus der aktuellen "Kleinen Steiermark Datei 2015". "Laut den aktuellsten Daten gibt es in der Steiermark mit fast 518,000 bereits weit mehr als eine halbe Million Privathaushalte. Davon sind mehr als ein Drittel (genau 34,7 Prozent) Einpersonenhaushalte, 30 Prozent Zweipersonenhaushalte, In jedem sechsten Haushalt leben drei und in weniger als 19 Prozent der Haushalte mindestens vier Personen", so Martin Mayer, Leiter der Landesstatistik. Damit leben bereits fast 180.000 Steirer alleine, also mehr als jede(r) Siebente. In Zukunft wird die Zahl der Privathaushalte wetter ansteigen, besonders die Einpersonenhaushalte.

# **Bessere Werbung**



Das Team des Tourismus und Stadtmarketings Hartberg im Kreis der Ehrengäste.

#### Alfred Mave

#### **BUCH-TIPP**



## Der ewige Zauber in der Wissenschaft

Die Naturwissenschaft mit ihren Formein macht die Welt noch lange nicht erklär- und berechenbar, viele Geheimnisse gilt es noch zu lüften, wie Wissenschaftspublizist Ernst Peter Fischer in seinem neuen Sachbuch deutlich macht. In vielem wohnt noch ein Zauber. Die Neugier treibt Forscher an, sie wollen weiterhin z.B. der Zeit oder dem Licht auf den Grund gehen. Verl. Siedler, 336 S., 25,70 € Larcher

# Weichen für die Zukunft gestellt

Der Tourismusverband Bad Waltersdorf ist erfolgreich unterwegs.

Aufgrund der Gemeindezusammenlegungen wurde auch der Tourismusverband Bad Waltersdorf bei der diesjährigen Vollversammlung neu aufgestellt. Dabei wurden auch die Kommissionsmitglieder neu bestellt und Gernot Deutsch zum neuen Vorsitzenden, Werner Kurz zum Stellvertreter und Hans Fiedler zum Finanzreferenten gewählt.

### Starke Tourismusregion

"Es ist eine große Ehre Vorsitzender einer so starken Tourismusregion zu sein, zählte die nunmehrlge einzige Zwei-Thermenregion Österreichs doch im Vorjahr rund 550.000 Nächtigungen. Bad Waltersdorf war somit einer der am besten besuchten Fremdenverkehrsorte der Steiermark", betonte Gernot Deutsch.



**Geschäftsführer Thomas Drechsler,** Gemeindekommissär Josef Hauptmann, Werner Kurz, Obmann Gernot Deutsch, Johann Fiedler.

Geschäftsführer Thomas Drechsler betonte, dass es aufgrund der Fülle der Freizeitmöglichkeiten, des Thermen- und Kulinarikangebots, sowie der ausgezeichneten Gästebetreuung das Ziel sei, in spätestens drei Jahren die Nächtlgungszahl auf 600.000 zu steigern. Die

neue 2-Thermenregion verfügt nun über 2.718 Betten in 90 Beherbergungsbetrieben verschiedenster Kategorien. Zu den Aushängeschildern zählen das einzige 5-Sterne Hotel der Steiermark "Der Steirerhof" und das beliebte Hochzeitsschloss "Schloss Obermayerhofen".